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Билет в новый мир

 
Приветствую тебя, дорогой Читатель, на страницах книги «Ненасилие есть Путь». Эта

книга откроет тебе замечательную возможность изменить свою жизнь – и изменить её в луч-
шую сторону. Она покажет тебе, что можно жить, не прибегая к насилию как к единственно
возможному способу строить отношения с окружающим миром и близкими людьми.

Ты можешь удивиться, подумав, что почти или даже совсем не совершаешь насилия
над людьми и другими живыми существами: «О чём ты говоришь, мол?»

На страницах нашей книги мы откроем тебе глаза на истоки того, что зовётся наси-
лием: ты узнаешь причины насилия, откуда оно возникает и зачем оно вообще появилось.
И параллельно с этим мы покажем тебе, что есть возможность жить по-другому, есть воз-
можность для тебя пойти иным путём, новым путём – путём ненасилия.

Что такое ненасилие, спросишь ты? Что с ним делать, зачем оно нужно и чем оно лучше
насилия? Ответы на эти и другие возможные вопросы ты найдёшь здесь – в этой книге.

Без преувеличения и без лишней скромности мы говорим, что «Ненасилие есть
Путь» – уникальная в своём роде книга, это практическое пособие по радикальному изме-
нению и улучшению себя: своей личности, своей психологии, своих привычек и реакций,
своих взаимоотношений, своего мышления и социального поведения.

Ты узнаешь, как обрести подлинную внутреннюю Свободу от внешних насильствен-
ных правил, законов, традиций, господствующих убеждений, рамок догматизма и косного
мышления отдельных людей, организаций, государственного аппарата и социума в целом.

Самое главное, что ты можешь открыть и усвоить из уроков ненасилия – активно прак-
тикуя их в своей жизни – это внутреннюю гармонию в своей душе, мир в себе самом и мир
с самим собой. И как следствие, у тебя будет мир с окружающим миром.

Сейчас ты можешь ещё возразить, говоря: «Я и так нахожусь в мире и гармонии».
Дорогой Читатель, мы не ставим целью подвергнуть сомнению твоё самоощущение или
твои убеждения. Мы предлагаем тебе протестировать свою личность объективными мето-
дами и самому дать себе оценку – насколько твои убеждения соотносятся или расходятся
с реальным положением дел, насколько твои мысли согласуются с психологией твоей лич-
ности?

У нас не будет ответов по шкале «плохо – хорошо». Если ты хочешь (и не боишься)
проверить свои убеждения и поведение на соответствие реальности, то продолжи чтение
и мы с радостью поведём тебя в новую жизнь, полную творчества, открытых возможностей,
радости взаимоотношений и плодотворного труда.

Эта книга, держишь ты её в руках или листаешь с экранов компьютера, смартфона,
планшета, ридера – она уже является для тебя билетом в новое будущее, которое обещает
быть ярким, интересным и насыщенным!
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И ты вправе использовать её именно как билет – ты вправе сесть на этот самолёт авиа-
компании «Ненасилие есть Путь» и занять своё законное место в бизнес-классе, отрешиться
от всего и наслаждаться полётом.

Позволь себе взлететь!



А.  Ярга.  «Ненасилие есть Путь»

8

 
Мастера ненасилия

 
Я использую слово «мы», намекая на союз авторов, потому что автор у книги не один.

Хоть её и написал один человек, чьё имя ты видишь на обложке, но вдохновлена эта работа
жизнями и изречениями выдающихся личностей, подлинных мастеров пути ненасильствен-
ного изменения себя и мира.

Некоторые имена будут открыты тебе на следующих страницах, и ты также сможешь
ознакомиться с учениями этих великих людей. Но нет смысла перечислять их всех – а их
в истории мира очень много!

И все они с радостью поведут тебя на страницах этой книги, откроют тебе всю глубину
и всё великолепие пути ненасилия – если ты будешь готов принять их заботливое руковод-
ство и довериться их мудрости, что выше мудрости этого мира.

Все они, Мастера ненасилия, стоят за данной книгой, они выстроились по цепочке,
протянутой сквозь века, сквозь время и пространство, с единственной целью:

Приветствовать тебя, нового искателя и ученика мудрости, приветствовать и пере-
дать тебе все свои знания и весь свой опыт в надежде увидеть мир, свободный от насилия,
в надежде увидеть человечество, достигшее истинного мира между собой, в надежде уви-
деть человека, живущего в гармонии с самим собой.

Что ты им ответишь, дорогой Читатель?
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Моя благодарность

 
Я хочу выразить свою искреннюю благодарность всем Вам – Мастерам Ненасилия

планеты Земля, которые жили, живут и будут жить, самими своими жизнями показывая
людям, что есть другой путь: путь, свободный от причинения вреда, притеснения, приниже-
ния и убийства всякого живого существа в этом мире, и прежде всего человека.

Моя сердечная благодарность Ирине Марковой, моему первому помощнику, читателю,
критику, идея-генератору, моему другу и просто светлому человеку, которая всегда готова
прийти на помощь, невзирая на собственные жизненные сложности.

Особая благодарность Ridero.ru за издание книг.

Благодарность фото-банку pixabay.com за прекрасную иллюстрацию на обложке
книги.

И конечно же, мы благодарим тебя, Читатель!
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Концепция ненасилия

 
 

Путь к Богу
 

Ненасилие есть Путь к Богу:

– ненасильственная идея;

– ненасильственная мысль;

– ненасильственная эмоция;

– ненасильственное слово;

– ненасильственная интонация;

– ненасильственное дело.



А.  Ярга.  «Ненасилие есть Путь»

11

 
Эмоции

 
Сложнее всего возобладать над эмоциями.
Эмоции быстрее мысли.

Сложнее всего преодолеть склонность к мгновенным эмоциональным реакциям.
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Подсознание

 
Подсознание постоянно проигрывает в уме картины насилия:

– споры;

– ссоры;

– вызывающее поведение в общении;

– доказывание своей исключительности;

– конфликты;

– драки, битвы.

Подсознание – это бесконечный проигрыватель драм в уме человека на периферии его
сознания.
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Мысли

 
Мысли текут полноводной рекой из подсознания в сознание, окрашиваясь в цвета эмо-

ций, в цвета реакций, и воплощаются в слова.

У среднестатистического человека мысли, эмоции и слова зачастую полны насилия
в различных формах, от мала до велика:

– насилия над собой

– и насилия над другим.
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Дело

 
В Начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было «Бог».

Прежде же Слова была Мысль, а прежде Мысли – Идея в Разуме Бога.

Из идеи родилась мысль, из мысли слово, а из слова дело.
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Сила слова

 
Думал ли ты когда-нибудь, какой Силой обладает изречённое слово? Задумывался ли

ты вообще, что твои мысли и эмоции обладают Силой, равной Силе слова?

А ведь так и есть. Трио «мысль-эмоция-слово» – вот та Сила, что формирует ваш мир
и вашу личность.

Задай себе вопрос: как я использую эту Силу? Правильно ли я ею распоряжаюсь? Дай
себе честный ответ.
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По образу и подобию

 
Сотворил их по образу Своему и подобию Своему, дыханием вдохнул в них жизнь

вечную, в уста их вложил Слово и Мыслью наделил умы, разум же одухотворил Идеей,
а сердцу даровал Эмоцию.

И зарядил их Силой, подобной Силе Своей, но меньшей, ради Блага их и для обуче-
ния их.
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Определения

 
Что есть насилие? – Посягательство на свободу воли, нарушение жизненных границ

другого человека, причинение вреда и игры эго.

Что есть ненасилие? – Уважение и любовь к человеку, принятие и приятие его свободы
воли, бережное отношение к его жизненным границам, к его сфере сознания, отсутствие
эгоистичного подхода в отношениях.



А.  Ярга.  «Ненасилие есть Путь»

18

 
Свой – чужой

 
Человеческий мир очень странен, а человеческие воззрения зачастую вывернуты

наизнанку. Считается, будто бы насилие должно проявляться в отношении «чужих», а нена-
силие – к «своим».

Однако всё наоборот: в отношениях со «своими» мы проявляем больше насилия,
нежели с «чужими».

Так, мы позволяем себе пренебрежительно и грубо общаться с близкими людьми, раз-
дражаемся в отношении них, показываем жестокую нетерпимость к любимому человеку,
тем самым строя ледяную стену отчуждения.

Всё это формирует автоматизм действий в нашей личности, «благодаря» чему мы мыс-
лим, реагируем, общаемся и живём шаблонно, полуосознанно.

И от этого краски мира блекнут, восприятие ухудшается, душа постепенно черствеет,
жизнь становится безрадостным существованием, а человек превращается в машину, андро-
ида – холодного снаружи, а внутри кричащего от боли…
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Следи за собой

 
Следи за собой. Отслеживай свои реакции на внешние раздражители. Не будь маши-

ной, будь че-ло-ве-ком, Человеком Осознающим.

Бог не за тем даровал тебе живую чувствующую душу и живой осознающий разум,
чтобы ты превращал себя в неживую груду шаблонности и негибкости мышления.

Ты – Больше всего этого, и ты достоин Большего!
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Свобода воли священна

 
Твой выбор уважаем, твоя свободная воля священна. И если ты где-то «ошибся»,

«допустил промах», «проштрафился», «согрешил» – это не должно довлеть над тобой, это
не должно определять твою реальность.

Ты можешь и ты вправе отменить сделанный выбор. Люди убедили себя и друг друга,
что это «невозможно», что «сделанного не воротишь», что «слово не воробей – вылетит,
не поймаешь». Но это ложь.

Только ты сам определяешь границы своего мира. Не позволяй вторичному определять
первичное.

Для ошибок существуют прощение и милосердие, благодаря им ты можешь и вправе
изменить свой взгляд на свершённое и не быть рабом погрешностей, а обрести Свободу идти
дальше.

Прости себя за ошибку и прости того, кто ошибся. Прояви милосердие к человеческой
природе и сделай новый, более лучший выбор.

У тебя есть то, чего нет у животных – свобода воли. Ты священен и почитаем. Осо-
знай это.
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Альтруизм или эгоизм?

 
В представлении материалистического человека всё существует, чтобы угождать его

прихотям и удовлетворять его потребности. Весь мир вертится вокруг этого человека – так
он думает.

А он берёт, берёт и берёт. Отдавая взамен очень мало или совсем ничего не отдавая.
Так рождается потребитель с эгоистичными наклонностями. Масштаб велик: от индивиду-
ального человека и его семьи до всей мировой цивилизации.

Скажут, что в потреблении нет ничего зазорного. Всегда есть две крайности и точка
равновесия между ними. Умеренность не зазорна, однако чрезмерность не идёт во Благо
никому. В любой жизненной сфере.

Альтруист берёт блага и возвращает их приумноженными. Альтруист всегда создаёт
нечто Новое в Творческом акте самовыражения, и предлагает своё детище миру в Дар, обо-
гащая всё человечество вечными непреходящими ценностями.

Выигрывают все, пусть даже немногие поймут это поверхностным сознанием – Единое
Сверхсознательное «Я» человечества осведомлено обо всём и обо всех, будь то прошлое,
настоящее или будущее. Для Того, Кто тождественен Богу – всё открыто и всё Едино.
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Альтруизм

 
В физической материи действуют две открытые Силы: центробежная и центростреми-

тельная.

Альтруист порождает духовный импульс творческой энергии, расходящейся от него
центробежно – по направлению от центра, его «я», во все части света, огибая всю Землю.

Эгоист наоборот порождает импульс энергии, сходящейся с периферии к центру,
его «я».

Альтруизм – это Всеобщая или Божественная Истина. Altruism: AI – имя Бога (Эль),
а также all – всё; Truth – правда, истина. С окончанием «ism» читается так:

Альтруизм – это практическая методология построения жизни в согласии со Всеоб-
щей Божественной Истиной, идею которой можно почерпнуть из всех Священных Писаний
человечества, из культуры нравственности и передовых открытий науки.

Альтруист – это не мягкотелый слабовольный «добряк», из страха закрывающий глаза
на творящиеся произвол, беззаконие, несправедливость и насилие, попираемый более силь-
ным. Такое видение альтруизма – крайность.

Альтруизм – не пацифизм. Только сильные Духом, в ком чувствуется духовный стер-
жень – только такие люди способны осознанно быть добродетельными и проявлять мило-
сердие к другому человеку Они – истинные альтруисты, идущие по пути ненасилия, живу-
щие по Правде Бога.

Вы знаете их имена, вы видели их лица – Иисус Христос, Махатма Ганди, Альберт Эйн-
штейн, Лев Толстой, Акбар Великий, Мать Тереза, Будда, Сен-Жермен, Джелаледдин Руми,
пророк Магомет и многие сотни тысяч тех, о ком мы знаем, о ком почти ничего не знаем
и кого не знаем совсем, чьи имена не отмечены всеобщим признанием, но которые трудо-
любиво и самозабвенно несут в мир вечные непреходящие ценности за кулисами истории.
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Эгоизм

 
Эгоизм – это сосредоточенность на собственной самости, это состояние погружения

в самолюбование.

Эгоизм – это когда твои желания и потребности ставятся выше желаний и потребно-
стей окружающих. Эгоизм тоже может быть крайним, чрезмерным, и умеренным, сбалан-
сированным.

Умеренный эгоизм – это забота о своих жизненных границах, это умение сказать
«Нет», умение отстаивать свои интересы и взгляды, умение идти к намеченной цели, умение
воплощать мечты в реальность – в твою реальность.

Умеренный эгоизм – это свобода воли и выбора, которой наделил человека Бог. Которая
тождественна Воле Божьей.

Чрезмерный эгоизм является искажением, неверной интерпретацией свободы воли
индивидуума. Человек превращает себя в закрытую систему, отделённую от живого взаимо-
действия с живым миром.

На чрезмерно эгоистичного человека неизменно и неизбежно воздействует второй
закон термодинамики, который разрушает закрытую систему изнутри. Потому что она
нежизнеспособна.

Этот закон гласит: всякое действие порождает противодействие, на всякую силу най-
дётся ещё большая сила. Этот закон называют также законом кармы или законом возвращаю-
щегося бумеранга. Также это называют воздаянием за грехи – «что посеешь, то и пожнёшь».

Посеешь ветер – пожнёшь бурю.
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Открытая система

 
Мир – это открытая система или совокупность открытых систем, в которой человек

тоже предстаёт системой. Открытые системы постоянно взаимодействуют друг с другом,
между ними идут обменные процессы.

Умеренный эгоизм и альтруизм вместе порождают Синтез, открывая человека к обще-
нию с миром, открывая человеку духовную взаимосвязь всего со всем, приближая человека
к Богопознанию.

Человек крайностей становится закрытой системой, отрезанной от животворящей
Энергии, в изобилии изливаемой Богом во вселенную. И тогда человек чахнет, в нём пропа-
дает радость жизни. Удел его – смерть и обновление в животворящих недрах Океана Боже-
ственного Сознания.
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Контроль

 
Контроль – это всегда насилие.

В современном мире люди убеждены, что умение контролировать события или других
людей есть благо и необходимость.

Контроль – это первое отрицательное качество социума, с которым сталкивается ново-
рождённый человек. Первые «уроки» контроля ребёнок получает от родителей: это не тро-
гай, так не делай, помалкивай, слушайся старших, не задавай глупых вопросов, туда не иди,
этих слов не говори, не смотри, ты обязан, я запрещаю!

Далее эстафету контроля забирают детский сад, школа, ВУЗ. Следом появляется рабо-
тодатель. И государство как система контроля всего за всем. Можно еще добавить религию.
А потом человек создаёт семью, рождаются дети и – новый виток контроля.

Контроль – это процесс подавления человека, его творческой природы в угоду авто-
матизму шаблонности. Когда родитель требует от ребёнка беспрекословного послушания,
применяет метод «кнута и пряника» – это контроль через грубую физическую силу, стремле-
ние подавить волю маленького человека ради удовлетворения амбиций человека взрослого.
Это путь насилия.

Стремление контролировать – это всегда стремление эгоиста получить свою выгоду.
Стремление контролировать всегда проистекает из подсознательных страхов и опасений
быть обделённым вниманием, любовью, уважением и душевным теплом. Контроль – это
всегда нерешённые психологические проблемы, барьеры и комплексы личности, вымещае-
мые на другого человека в попытке скрыть собственное несовершенство.

Контроль – это всегда отсутствие любви в отношениях человека с человеком, человека
с коллективом и коллектива с коллективом. Когда нет любви и взаимоуважения, человече-
ские умы изощряются, ухищряются и извращаются в изобретении тысяч способов контро-
лировать ситуацию и друг друга посредством грубой силы и хитрости, основанной на лжи –
чтобы любым способом заставить другого сделать то, чего тот делать не желает по своей
воле и исходя из творческой природы своего существа.
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Люцифериане

 
Когда архангел Люцифер отказался признать Христовое Начало (Божественное

Сыновство) в человеке и восстал, он извратил свою исконную ангельскую природу
и духовно пал, утратив Божественные качества любви, милосердия, прощения, взаимоува-
жения, мирного сосуществования.

Он также утратил качество истины в своих помыслах и речах. Истина – это сонастро-
енность с Богом и тождественность Ему.

Люцифер же отделил себя от единственного Источника Жизни. И потому он и его
последователи – люцифериане – вынуждены были ухищряться в продлении своего суще-
ствования и искать обходные пути.

И они сотворили много лжи, распространив её в людских умах. Люцифериане стали
искать способы контролировать человека, угрозами, соблазнами и лживыми речами склоняя
того служить им и передавать им свою жизненную силу.

Таким образом падшие ангелы стали красть жизненную энергию у человека, которую
тот щедро получает от Бога, будучи Его творением и не оторванным от Него полностью –
хотя внешне всё так и может выглядеть, но глубинно наши души всегда связаны с единствен-
ным Источником всего, Богом-Творцом.

Именно поэтому в священных текстах дьявола называют Лукавым и отцом лжи.

«Ваш отец диавол, и вы хотите исполнять похоти отца вашего. Он был человекоубийца
от начала и не устоял в истине, ибо нет в нём истины. Когда говорит он ложь – говорит
своё, ибо он лжец и отец лжи» – именно эти слова Иисус Христос произнёс в лицо фари-
сеям-книжникам, занимавшим высокие посты в иудаизме.

Отсюда же и легенды о вампирах, порождениях ночи, пьющих человеческую кровь.
Кровь – это ДНК человека, это его прямая связь с Богом-Создателем, эликсир жизни. Чтобы
поддерживать своё существование, люцифериане вынуждены хитростью, при помощи
манипуляций, выманивать у человека некоторую часть этого эликсира тысячами способов.
По сути ведя паразитарный образ жизни.

В этом плане современную молодёжь очень крепко одурачили, романтизировав и обла-
городив образы ночных кровопийц. Здесь истину вновь исказили и всё перевернули с ног
на голову, заставив людей мечтать быть вампирами – мечтать быть падшими ангелами, отре-
занными от Божественного Начала, ведя такой же образ жизни паразита.

Люди мечтают быть кем угодно, только не реализовывать заложенный в них потенциал
стать подобным Христу Богочеловеком – которая есть сама их природа, против которой вос-
стают люцифериане.
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Любовь

 
Контроль, манипуляция, основанная на лжи хитрость, угрозы и применение грубой

силы – всё это есть насилие над человеком, потому что в этих приёмах отсутствует Бог, и они
не от Бога, они от люцифериан.

Поэтому, какие образцы поведения показывает родитель, активно применяя данные
методы «воспитания» своего ребёнка? Он показывает насилие в чистом виде, губительное
для детской души. И он выпускает в мир личность с таким же букетом психологических
проблем, передавая эстафету насилия и отчуждения социуму и следующим поколениям.

Мне запомнилась фраза одной молодой мамы, когда она рассказывала о своём сыне:
«Надо же его как-то воспитывать». Вот именно: как-то.

Наугад, вслепую, не имея должной подготовительной базы знаний и навыков. И тогда
человек просто повторяет модели поведения своих родителей, когда те воспитывали его
(в большинстве случаев родители тоже воспитывали наугад). И начинается насилие.

Бог = Любовь. И если любви нет или она не проявляется должным образом, то нет
и Бога рядом с человеком в момент, когда он творит насилие, сам не осознавая этого.

Важное дополнение: любить надо не «для себя», а видеть в человеке (ребенке) такое же
суверенное существо, как и ты, признавая его право на свободу, саморазвитие, творчество.

Люди исказили понимание Божьей любви, совершив подмену понятий. Так любовь
Божья стала страхом Божьим. Эта подмена была совершена высшими церковными сановни-
ками в начале нашей эры.

Иисус учил, что Отец Небесный есть Любовь Безусловная, отцы же церкви подменили
любовь на страх: «Ты должен бояться Бога и Его кары, ибо грешник ты и этого не изменить».

Но это люциферианская ложь, и эту ложь разоблачил и опроверг Иисус Христос ещё
при жизни своей. Другое дело, что уже после вознесения Иисуса его истинные учения
во многом были подменены на ложные, невнятные, запутывающие искреннего искателя
и уводящие его в дебри люциферианской лжи, откуда мало кто выбирался.

Замысел в том, чтобы незаметно, исподволь подменить самые чистые, светлые, радост-
ные и святые ненасильственные образы на образы насилия: представить Бога в виде гнев-
ного карающего старика на облаке, представить любовь к Нему страхом и униженностью,
представить человека вовеки грешником, грешником от роду, которому не исправить дан-
ного положения, и который должен в страхе униженно просить для себя подачек от Бога.
Именно такие идеи ныне живут в головах верующих и сановников.
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О толковании заповедей

 
Если бы в Божьих словах всё было ясно всем без исключения людям, то не было бы

нужды в течение столетий на каждую цитату Иисуса Христа и пророков расписывать целые
тома комментариев.

Утрируя, это выглядит так: Моисей записал заповедь «Не убий» – толкователи распи-
сали 10 толстенных томов с комментариями видных авторитетных умов церкви на эти два
слова. Не смешно ли? А суть проста и лаконична – не убий. Всё.

Авторитетные же умы спорят (и спорят поныне!): в каких случаях выполняется запо-
ведь «Не убий», а в каких о ней можно и забыть? Они говорят так: «Не убий», но…
И начинаются доводы ума, доводы человеческого эго – «А если напал враг? А если война?
А если самозащита? А если моей жизни угрожает опасность (голод, холод и т.д.)? А если…?
А если…? А если…?» Бесконечное множество «если».

Всевышний Бог дал нам через Моисея ясную, лаконичную заповедь: «Не убий». Эта
фраза в самой своей основе не допускает никаких человеческих «если». Никаких толкований
«вокруг да около».

Бог предупреждает в глобальном смысле: «Да не поднимется рука твоя на всякое Моё
творение, да не будешь лишать жизни малых сих (представителей животного царства), кои
также есть дети Мои, да не поднимешь меча на собратьев своих».

Но что мы видим? Именно из-за эгоистичных «а если…?» человечество всё ещё кон-
фликтует и ведёт войны друг с другом. «А если соседи пойдут на нас войной? Надо напасть
на них первыми!» «А если она меня обманет? Надо успеть обмануть её раньше!» «А если
он скажет обо мне плохо? Надо успеть раньше него!»

Из-за таких условностей человеческого эгоизма люди отпали в массе своей от Божьей
благодати, потому что нарушали Его заповеди, хитро додумывая – «А если…?» И теперь
масса людей считают себя слишком греховными, чтобы вернуться к Богу:

«А если Он не примет меня?» «А если Бог накажет меня за грех?» И поэтому люди
продолжают барахтаться в болоте греха, думая, что выхода из него нет, никогда не было
и никогда не будет.

Но иначе зачем к нам приходил Иисус Христос, как не показать, что выход из болота
есть? Когда человек тонет в вязкой субстанции своего греха, подле него всегда стоял, стоит
и продолжит стоять Бог с протянутой рукой помощи.

Но что делает человек? Он отталкивает эту руку, считая про себя, что недостоин быть
спасённым Им, что он должен сам преодолеть чудовищное притяжение болота и вырваться
из его смертельных объятий.

Но как записано в Евангелии: с Богом всё возможно, без Бога же ты слаб и немощен
против греха и пороков.
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Итак: принимаешь ли ты руку помощи Всевышнего? Или всё ещё считаешь себя недо-
стойным? Выборы определяют твою жизнь. Сказано, что если бы человек знал больше, он
поступал бы лучше (делал бы лучшие выборы). Теперь ты знаешь. Так сделай же лучший
выбор!

«Выбери Жизнь!» – говорит Господь.
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Деление на категории

 
Человек, в чьём представлении люди делятся на всякие касты, сословия и категории

по происхождению, виду деятельности, внешним признакам, умственным и творческим спо-
собностям, по крови и многим другим «причинам» (и относится к ним соответственно этим
ярлыкам), показывает, что его сознание пока ещё не способно воспринять и выражать (про-
живать) всю полноту ненасильственного образа жизни и выражать пример подлинной духов-
ности.

Ведь он просто подогревает свои Эго и Гордыню, отделяя себя от остальных и ощущая
себя отличающимся от других по каким-то физическим и/или интеллектуальным причинам.
Бог призывает к прямо противоположному во всех религиях (кого же ты будешь слушать –
Бога или Эго?).

А деление по признакам всегда порождает зло и насилие – вспомни яркий пример
фашистской идеи «превосходства ариев» над остальными, «низшими», народами.

Или идею «сверхчеловека» в «Преступлении и наказании», где герой возомнил себя
богом, высшей силой, имеющей право решать судьбы и лишать жизни тех, кто, по его мне-
нию, жизни недостоин. И это отнюдь не литературный пример, идея-то взята от вполне
реальных людей, мысливших этим.

В общем, додумывай сам, что да как. Только если будут говорить о «превосходстве
касты священников» – посмотри не замыленным глазом на Индию (что с ней сделали
касты, какая она в современном мире) и Иудею (как Иисус бросал вызов всем таким фари-
сеям-книжникам, прямо называя их сынами дьявола: «Ваш отец диавол и вы хотите испол-
нить похоти отца вашего, он был человекоубийца от начала и не устоял в истине, ибо нет
в нём истины, и когда говорит он ложь – говорит своё, ибо он лжец и отец лжи»).

И поразмысли над этим, поразмысли над жизнями Иисуса, Будды, Кришны, Ганди,
Мартина Лютера Кинга и многих других, кто всю свою жизнь выступал против идеи деления
людей на категории и возвышения одних групп или народов над другими.

Определись, что для тебя значит духовность (и как следствие – ненасилие) и как её
выражали мировые личности – и как её понимаешь и выражаешь лично ты. Не в осуждение
говорю, а чтобы ты трезво и объективно оценил свои убеждения и мотивы.
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О физическом и духовном

 
Среди людей распространено заблуждение, что «физическое и духовное – вещи про-

тивоположные, несовместимые». Я с этим не соглашусь. Так как в самих Священных писа-
ниях есть рекомендация человеку: «Будь здесь, внизу, всем, кто ты есть наверху». То есть
должна быть (и есть) связь души и тела, материи и духовности, Земли и Небес.

Отделять одно от другого – это есть слепая крайность, уводящая людей к раздорам,
непониманию и войнам. И если мы посмотрим на историю человеческой цивилизации, исто-
рию религии и науки, мы заметим эту истину. Небеса не отделены от Земли, равно как чело-
век не отделён от Святого Духа. Они есть изначально единое целое, что записано в челове-
ческой ДНК. Это Божественный синтез.

Слепые лидеры организаций разделяют. Но подлинные Божьи посланники всегда пере-
давали миру учение о Единстве в Боге. Потому что Бог-Творец сотворил всё из Себя, в Себе.
Логично предположить, что Бог не будет разделять один орган или клеточку в Своём «Теле»
от другого органа или клетки. Иначе организм будет не цельным.

Так почему же люди до сих пор отделяют материю от духа, себя от Бога, Землю
от Небес, одну религию от другой, одну науку от другой, одно государство от других, один
народ от других, себя от окружающих и от Природы? Это ли то мышление в нас, которое
желает видеть Всевышний в людях?

Чтобы они и дальше вели раздоры и войны за свои идеи тысячелетиями? Или, быть
может, Бог желает видеть человечество единым и сплочённым, в мире и согласии сосуще-
ствующем со всеми расами, народами, государствами, верованиями и науками? Как ты счи-
таешь, дорогой Читатель?

Над этим стоит задуматься.
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О внутренних состояниях души

 
Мы сами себя тормозим в развитии. Пока человек нацелен на междоусобицы, он

не думает о Высшем, ему сейчас близко и важно только чисто земное. Знаешь, говорят, что
и ад, и Рай каждый несёт в своей душе.

А раз человек несёт в себе сейчас больше адских состояний чем райских, то куда бы
он ни шёл – везде будет ад для него, всюду он привнесёт своё внутреннее состояние разлада
и розни.

Поэтому, даже если прямо сейчас человечество построит звездолёты и колонизирует
одна за другой планеты – ничего не изменится в самой душе человечества.

Всё будет так же, только в большем масштабе: отныне не только страны и народы-
расы, организации и отдельные люди будут конфликтовать друг с другом, а ещё и планеты
с планетами.

Но как ни меняй масштаб, суть от этого не изменится. Как нёс человек в душе своей
ад, так и дальше понесёт к другим мирам. А это никому не нужно.
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О несовершенствах мира

 
Люди сетуют на Бога, вопрошая: если Он есть и если Он есть Любовь, то почему допус-

кает существование зла в мире, человеческих преступлений, болезней, несправедливостей,
страданий и смерти?

Почему, они говорят, Бог мирится со всем этим? Почему не сделает этот мир лучше,
чище, справедливее, добрее, совершеннее? Люди встают в позицию жертвы, забывая, что
Бог даровал человечеству свободную волю – волю самим творить свою судьбу, волю при-
вносить в этот мир и зло, и добро.

Бог не должен проживать жизнь за нас. Не должен принимать решения и делать выборы
за человека. Только он сам – и никто больше. Да, Бог против как СПИДа, так и всех бедствий
человеческих.

Но пока люди сами, осознанно, не потребуют удаления всех несовершенств с планеты
и не начнут менять себя и этим менять сам мир – ничто не произойдёт.

А пожелай Бог искоренить всё зло на планете, Он сделал бы это почти мгновенно –
направив на Землю огромные высокоэнергетические потоки света, солнечного ветра, кото-
рые буквально испепелили бы всякое несовершенство.

Но тут есть подвох – вместе с несовершенствами в этом поядающем огне сгорело бы
всё живое на поверхности планеты. А это перекрывает всякий путь для саморазвития
и поступательного роста цивилизации и личности.

Так что людям дают возможности: как созидать, так и разрушать по своей воле, наде-
ясь, что когда-нибудь люди пресытятся злом и обратятся к добродетелям и создадут Золотой
век на планете навечно. Выбор – за вами.
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О негативных мыслях

 
Чтобы появились перемены, нужно не злобствовать на диване, занимаясь крайней фор-

мой критики с эмоциональной вовлечённостью, нужно просто делать всё возможное (для
одного человека), чтобы улучшать всё то многое, что может улучшить один человек в стране.
В своём городе, на своей улице, в своём доме. Хотя бы.

И любить! Любить Родину, землю, взрастившую тебя и держащую тебя на протяжении
десятилетий, всей жизни. Любить со всеми её достоинствами и недостатками (недостатками
социума). Потому что в Природе недостатков нет, она совершенна, как совершенен Сам Бог.

Когда человек начинает облагораживать своё пространство, тогда сама земля приходит
ему на помощь в любых светлых начинаниях. Любовь и благодарность за всё. Элементарно.
Мизерно.

Но когда человек извергает потоками мыслей, эмоций и слов лишь грязь, превращая
окружающее в свалку… На что он надеется? Что окружающее вопреки логике расцветёт
цветами жизни? Посреди грязи и мусора? Серьёзно? Обалдеть! Попробуй на свалке вырас-
тить сад, получится? Для начала всё равно придётся провести генеральную уборку.

Есть причина и есть следствие, это элементарное знание, доступное со школы всем.
Причина – ментальная грязь, следствие – грязь вокруг. Причина – благодарность и любовь,
следствие – цветущие поля, сады и т. д. Люди же форменно «рубят сук, на котором сидят».
А ещё точнее – подтачивают корни единого Древа Рода.

Люди почему-то совершенно не придают значения силе своих мыслей и слов. А ведь
ещё как минимум 4 000 лет назад люди знали, что «В Начале было Слово…» и ценили силу
высказанных слов, тем паче клятв и обещаний. А сейчас, наверное, ни для кого не секрет, что
Мысль материальна. Все всё знают, вроде бы. Но только на уровне теории. Мол, красивая
сказка, ерунда…

Что человек проецирует из себя – то и получает в ответ от мира. Опять же, всем
известна древняя поговорка «Измени себя и изменишь мир». Но для подавляющего большин-
ства это только теория.

А ведь всё очень легко: измени своё мышление на прямо противоположное, измени
привычку критиковать, осуждать, обвинять, ничего не делать и ждать всего от других,
измени образ жизни – и станешь новым человеком во всём, изменится и мир вокруг тебя
сообразно качеству мышления.

Конечно, гораздо легче сидеть сиднем и ждать «чудес», «волшебных таблеток»
и т. д. И умереть, прожив несчастливую жизнь.

Переезды, путешествия, новые впечатления – дело хорошее, не спорю. Но если человек
наивно думает, что сможете сбежать от проблем «здесь» и начать новую жизнь «там»…

Он ошибается. Свои проблемы человек благополучно заберёт с собой в новый дом.
Потому что главная проблема – неправильное, не природное мышление.



А.  Ярга.  «Ненасилие есть Путь»

35

 
Непорочное понятие

 
Непорочное понятие – это активное удержание в уме знания о самых лучших чертах

характера человека (людей), о скрытых в нём (в них) Божественных потенциалах и желание
видеть их пробуждёнными в человеке (людях).

Более доступно, непорочное понятие – это активно воображаемый образ человека,
в котором положительные качества доминируют над отрицательными. Это видение чело-
века без его осуждения за разного рода привычки, пороки, нелицеприятные черты характера,
образ жизни, мышления и поведения.

Посмотри на своего коллегу, с которым вы не можете поладить. Пусть замолчит оце-
ночный и осуждающий ум, подключи воображение и представь: твой коллега – святой чело-
век. Абсолютно святой и абсолютно положительный, чистое воплощение Добра, Милосер-
дия и Любви, пребывающий в единении со Всевышним.

Надели его этими высочайшими качествами. Представь, как от него исходит ровное
мягкое сияние. Представь, как Ангелы стоят вокруг него, святого человека, наследника
Божия.

Представил? А теперь держи этот образ в своём сознании столько времени, сколько ты
видишь и общаешься с этим человеком. Время от времени освежай в памяти свой непороч-
ный образ, рассмотри его хорошенько, прочувствуй те состояния, вложенные в него тобой.
Сложно, правда.

Сложно выстоять и не осудить человека, сложно не бросить оценивающий взгляд,
сложно не сравнить человека с тем-то и тем-то, сложно не навесить ярлык «диагноза».
Сложно, потому что сознание твоё сопротивляется непорочности – ведь ты привык воспри-
нимать исходящие негативные образы от конкретного человека и производить в уме нега-
тивные образы о конкретном человеке.

Ты привык видеть порочность и греховность того или иного явления, человека или
общества в целом. Ты и помыслить не мог, чтобы увидеть в раздражённом крикливом
мужике святого, приближенного к Богу.

Увидеть святого в пропойце, пьющем на детской площадке рано утром. Увидеть свя-
того в преступнике, убившем незнакомого человека ради бумажек, именуемых деньгами.
Увидеть святого в коррумпированном политике, явно лоббирующем корпоративные инте-
ресы своих кредиторов.

Ну как тут не осудить, верно? Ведь они порочны, греховны! Заслуживают порицания,
наказания и даже смерти с адскими муками. Верно? Отнюдь. Как говорил Иисус: мы видим
соринку в глазу другого, а в своём бревна не замечаем.

Осуждение – это порок, потому что оно родилось из порока. Получается, порок в нас
осуждает порок в другом. Порок, осуждающий порок. Это замкнутый круг. Это гордиев узел,
который невозможно размотать руками – его можно только разрубить мечом, как это сде-
лал Александр Македонский.
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Разрубить – значит принять радикально новый подход к реакции на негативность.
Невозможно победить зло порождением нового зла, и ненависть не остановить ответной
ненавистью. Так негатив лишь приумножится и обретёт власть над умами всё большего
числа людей. Вся обозримая история человечества – это история войн, конфликтов, сопер-
ничества, драм и непримиримости.

Это один большой клубок негатива, вобравший в себя нити ненависти, агрессии,
непрощения, отчуждения, унижения, лишения жизни, осуждения и несправедливости.
И лишь изредка история запечатлевает светлые моменты чистой радости, моменты всё
преобразующей любви, моменты человеческого милосердия, торжество добродетельности
и цветение мира, основанного на ненасилии.

Так может, хватит уже? Сколько можно страдать и продлевать страдания мира? Спо-
собствует ли твоё осуждение делу Божьему по восстановлению Рая на Земле? Спроси себя.
Является ли твой образ мышления тем эталоном, который Бог так хочет видеть в человеке?

Ты и сам знаешь, что нет. Не является. Так почему же ты продолжаешь жить и мыслить,
как ни в чём не бывало? Разве тебе не ясно, что Бог хочет видеть святость в людях (и в тебе
тоже), а не греховную порочность?

Так скажи это, скажи в своём уме, решительно и твёрдо: «Хватит! До этого места
и не дальше! Мечом непорочного понятия я разрубаю гордиевы узлы греха в моём суще-
стве!»

Непорочность – естественное состояние человека, с нею он рождается и в неё же воз-
вращается со смертью тела. Поддерживай непорочное понятие о мире, о социуме, о людях
вокруг, о членах семьи – и твоя жизнь (и их жизни) станут качественно лучше, чем если ты
продолжишь поддерживать понятие порока.

Посмотри: мы легко и непринуждённо научились видеть во всех и вся большей частью
только негативное, неприятное, некрасивое, отталкивающее, греховное. И как же сложно
нам стало элементарно увидеть положительное, светлое и доброе, что есть в душе каждого
человека – что есть сама его основа, сердцевина бытия.

Мы разучились приветствовать Бога в человеке – вместо этого мы насильно налагаем
на человека образ дьявола во плоти, и обрушиваем на него тысячи стрел нашего осужде-
ния, отчуждения и отсутствия любви. Это не есть Человеколюбие, которому учил нас Иисус
Христос.

Хватит! До сего момента и не дольше!
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Боязнь открыто говорить о Боге

 
Наше общество приучило нас бояться открыто говорить о добродетельности. Мы

боимся насмешек невежественных людей, боимся, что они сочтут нас невменяемыми, пси-
хологически больными, фанатичными, слабыми и прочая-прочая-прочая.

Мы боимся открыто говорить о Боге. Почему? Потому что в современной цивилизации
доминирует невежество и разгул пороков. Такие понятия как честь, доброта, бескорыстие,
любовь, милосердие, прощение, целомудрие, даже дружба и доверие – они вышли из моды.

Люди воспринимают их как пережитки прошлого, которые более «не нужны»
и «не круты». В нынешних реалиях, когда с экранов телевизоров молодёжь приучают быть
бесчеловечно жестокими и мстительными, они вырастают в духовной слепоте, с раздутым
эго и чёрствой душой, зачастую неспособные открыто и объективно воспринимать явление
добродетельности и, что самое главное, проявлять её.

Причина этого одна – невежество. Наша современная цивилизация достигла пика неве-
жества, отпав от Божьей благодати, отказавшись от Бога и жизни по Его законам.

Тёмная эпоха Средневековья в Европе сменилась эпохой Возрождения, подарившей
миру плеяду светочей в искусстве, науке, культуре и религии. Существует множество внеш-
них причин этого явления, но есть только одно внутреннее побуждение, которое переломило
парадигму невежества: люди устали от Тёмных веков, устали физически и морально, устали
от насилия, ненависти, тирании, шовинизма, страха, мести, зависти, лжи, равнодушия, бес-
чувственности, войн и кровопролитий.

Люди обратились к Богу и Божественным непреходящим ценностям: к любви, красоте,
творчеству, свободе, прощению и милосердию, к познанию. Только так Европа сумела воз-
родиться и стать великим содружеством народов.

Нынешнее время тоже характеризуется упадком изящных искусств, отказом от под-
линных эталонов красоты в сторону суррогатных форм физического, морального и безду-
ховного уродства во всех сферах жизни:

– мёртвые, не одухотворённые, агрессивные звуки, переставшие быть истинной музы-
кой;

– уродливые формы в изобразительном искусстве, отражающие маниакальность, безу-
мие и порочность человеческого подсознательного;

– картины насилия и кровопролития с экранов телевизоров, компьютеров, планшетов
и смартфонов;

– «культура» и культ почитания войны в менталитете народа, выражающийся через
СМИ и масс-медиа;

– уродливая, лишённая красоты и Силы речь, ругательства, ложь и клятвопреступле-
ние;
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– политические дрязги, финансовые хищения, коррупция и искусственные всемирные
кризисы, имеющие целью средние слои населения сделать бедными, бедных сделать ещё
беднее, а богатых – ещё богаче, тем самым увеличивая пропасть между социальными сло-
ями;

– скудная образовательная система, становящаяся платной и ныне порождающая всё
больше невежества и неграмотности у новых поколений:

«Качество образования, предоставляемого низшим общественным классам, должно
быть как можно более скудным и посредственным, с тем, чтобы невежество, отделяю-
щее низшие общественные классы от высших, оставалось на уровне, который не смогут
преодолеть низшие классы»;

– медицина, всё более отходящая от клятвы Гиппократа лечить всех нуждающихся,
не деля людей ни на какие группы, категории и социальные слои – происходит наоборот:
за деньги у тебя будет самое лучшее и дорогостоящее, а за бесплатно тебе никто ничего
не гарантирует;

– господствующий научный атеистический материализм, низводящий человека до без-
душного животного, засилье учёных-ретроградов, тормозящих молодые таланты, наука,
поставленная на военные рельсы;

– религиозная нетерпимость к инакомыслящим и провозглашение собственной исклю-
чительности, засилье духовно мёртвых ритуалов, традиций и шаблонность мышления.

Я провозглашаю и поддерживаю непорочное понятие о том, что наша цивилизация
в ближайшем обозримом будущем познает расцвет изящных искусств, возвращение этало-
нов красоты и добродетельности. Потому что люди устали.

За упадком всегда следует подъём. Нас ждёт Золотой Век, каких ещё не видывали
на Земле. Но сам по себе он не настанет – мы, все люди, должны способствовать изменению
устоявшегося положения. Когда люди признают – «Господня Земля и что на ней», произой-
дёт возврат к Богу всего мира.

Тебе сложно поверить в такое? Или, может, ты сопротивляешься этой идее? Оба этих
состояния характеризуют власть невежества над твоим умом.

Отринь невежество!
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Призма фальши

 
В современном мире на нас ежедневно обрушиваются потоки различной информации,

всевозможные СМИ и масс-медиа, Интернет буквально бомбардируют нас со всех сторон,
обрушивая такое количество информации, какое раньше человек в принципе не мог усвоить.

Это привело к тому, что в нашем сознании попросту размываются границы того, что
«правильно», а что «неправильно», что нам нужно и интересно, а что для нас является
ненужным, неинтересным и даже вредоносным.

И наблюдается такая нехорошая тенденция: с малых лет мы воспринимаем всеми сво-
ими органами чувств потоки негатива, идущие с экранов телевизора, компьютера, смарт-
фона. Всевозможные сцены насилия, картины убийства, избиения, ограбления, кражи, воен-
ные конфликты, идеи мести и непрощения.

И происходит так, что, видя нечто доброе, положительное, светлое, позитивное, чело-
век более не верит этому – он воспринимает как фальшь такие чувства и проявления, как
любовь, доверие, искренность, честность, дружбу, добродетельность.

Говоря о добродетельности, я говорю не о переводе бабушек через дорогу – в этом нет
ничего особенного, это уже стало клише. Услышав о доброте, в голове сразу формируется
картинка перевода бабушек через дорогу.

Добродетельность – это гораздо большее, чем обходительное обращение с пожилыми
людьми. И именно на эту истину многие люди предпочитают закрывать глаза. Так как она
им неудобна, она бросает вызов их привычному поведению, образу жизни и мышлению.
Бросает вызов их эгоизму.

И видя открытые проявления добродетельности, видя, что некто живёт и поступает
совсем не так, как поступает он, слыша призывы о доброте и ненасилии, такой человек начи-
нает видеть всё через призму фальши.

А именно: он больше не верит всем, кто отказывается жить по «закону джунглей», он
поднимает на смех тех, кто говорит о братстве народов и общечеловеческом доме – в проти-
вовес доктринам «человек человеку зверь» и «каждый сам за себя».

Когда где-то звучит слово «ненасилие», уши такого человека «вянут» от «пафоса»,
а воспалённый мозг считает это признаком слабости – ведь «прав всегда тот, у кого есть
сила», и «сильный попирает слабого».

Для него, нашего абстрактного человека, такая жизнь является нормой. И он «инстинк-
тивно» стремится «уничтожить» всех, кто не разделяет его картины мира. Всех, кто живёт
по иным нормам.

Что такое «норма»? Это свод установленных правил, это регламент поведения и мыш-
ления, разделительная черта, внутри которой личность или группа образует свой искус-
ственный микромир, в котором действуют ими придуманные законы.
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А что находится за этой чертой, за пределами своего микромира – это область неизве-
данного. Неизвестность вызывает страх, страх перед новым, страх принять в свою жизнь
нечто большее, чем была вся твоя жизнь, весь твой микромир. И человек старается защитить
свои границы, не желая впускать в себя нечто большее, чем он являлся ранее – а он являлся
менее, чем то, что обитает за разделительной чертой его микромира.

Идёт процесс расширения границ своей реальности, когда ты вдруг осознаёшь себя
не центром вселенной, а всего лишь песчинкой на берегу океана – песчинок таких больше,
чем ты можешь вообразить, но всё же меньше, чем звёзд на небе.

Песчинка – это микромир каждого отдельного человека, а также каждого малого чело-
веческого объединения, включая даже социум в целом. Ты установил границы и придер-
живаешься их, и ты ждёшь, что огромный открытый мир вокруг тебя тоже будет играть
по твоим правилам – по правилам песчинки. Ты даже самого Бога пытаешься заставить
играть по своим, «песчиночным», правилам.

Но так не бывает. Океан не принимает правил песчинок на берегу жизни, пусть даже
они соберутся в тонны песка: волна жизни захлестнёт тебя и увлечёт туда, где покоятся все
песчинки – на океанское дно.

Почему так происходит? Здесь действует второй закон термодинамики: закрытая
система разрушается изнутри. Песчинка – это твой микромир, это закрытая система: вот
разделительная черта, и ни шагу дальше. Песчинка тяжелее воды – воды всеобъемлющей
действительности, воды открытого мира, воды жизни, поэтому песок идёт ко дну. Всегда.

Все мировые религии и культура отдельных народов, все они говорят о добродетельно-
сти, о приведении своей жизни в согласие с Богом. Ненасилие есть кратчайший Путь к дости-
жению этого согласия с Источником всякой жизни. Это путь уподобления Ему, тождествен-
ности Богу. Только так, и не иначе.

Наш персонаж может сколько угодно считать ненасилие, добродетель и миролюбие
фальшивыми масками эгоизма, однако, считая так, он будет оставаться тяжелее воды Мак-
ромира – и Океан будет увлекать его на дно. Цель же состоит в том, чтобы стать каплей воды
в Океане жизни, а после стать самим Океаном.
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Об осуждении людей

 
Люди, которых мы привычно осуждаем сегодня, завтра становятся святыми и живут

в Святом Духе. А мы продолжаем их привычно осуждать. Но осуждаем уже святых, осуж-
даем Святой Дух в них. А как написано в Библии, это большой грех.

Однако не стоит впадать в крайности. Никто не говорит, что преступников нужно
чествовать. Их нужно останавливать, это справедливо. И люди осуждают их в совершённых
злодеяниях. Это можно понять.

Но люди не учитывают, что человек внутренне меняется, что меняется его мировоз-
зрение, образ жизни, ценности. Таким же образом и преступники рано или поздно раскаи-
ваются, стремясь искупить свою вину.

Ты скажешь, что таких «мало»? А я отвечу, что душа может пройти покаяние и на «том»
свете. Поэтому неправильно осуждать кого-либо, все земные дела преходящи, а вот душа
вечна. Но при жизни люди бывают слепы и совершают ошибки. С позиции же вечности нет
плохого и нет хорошего – есть только опыт самопознания.

Осуждение же есть отрицание свободы воли человека и его возможности самореали-
зоваться. Осуждает лишь человеческое эго. И когда каким-то людям желают адских мучений
после жизни… Это неправильно, мягко говоря. Надеюсь, я донёс свою мысль.
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О нравственном праве

 
Тот, кто присваивает себе право осуждать и обвинять других людей, ничем от них

не отличается ни физически, ни морально, ни культурно. Тот, кто осуждает, тот не может
находиться в Духе, ибо Дух (Бог) никогда не осуждает, не обвиняет, не испытывает негатив-
ных эмоций, не карает.

Тот, кто осуждает, тот не имеет нравственного права считать себя членом Планетар-
ного, Звёздного, Галактического и Вселенского Содружеств Сынов и Дочерей Божествен-
ного Света. Ибо осуждающий отвергает в себе саму Этику, отвергает право другого человека
на свободный выбор и самовыражение.

А сие есть агрессия, в высшей степени губительная как для самого осуждающего, так
и для объекта его осуждения. «Не суди, да не судим будешь», – такой завет оставил челове-
честву Мастер Иисус Христос, – «И пусть первым кинет камень тот, кто сам без греха».
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О сострадании

 
Сострадание утончает сознание, расширяет духовное сердце, открывает видение Боже-

ственного, способствует раскрытию в человеке его глубинного потенциала, раскрытию
и становлению Ангельского существа в человеке.

Сострадательный человек-Ангел самим своим существованием освещает огромные
пространства Земли, неся Свет окружающим душам. Но только сострадание – светлое чув-
ство, идущее из сердца, из души.

Никак не жалость – это одно из состояний эго, проявляемое в отношении себя самого
и окружающих людей, чувство, основанное на дуальности мышления. В жалости нет
ничего светлого, ничего возвышающего Дух человеческий, жалость не имеет в своей основе
Любовь, не ограниченную рамками человеческого дуального мышления.
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